
 

 

 

 

 

 

 

 

 

7月 19日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

今回の SCPの活動ではリモートで会社の方などからこれから僕たちがこれか

ら売っていくものや年間計画、目標などを発表したうえで様々な意見をいただき

ました。褒めていただいた部分は継続し、改善しなければいけない部分は、社長

を中心に部長や社員たちも積極的に意見を出して改善していけばいいなと思い

ました。特にうちの会社では生産部の活動が遅れているし、細かい内容までしっ

かり決められていないところがあると思うので他の部と認識の違いが起こらない

ようにコミュニケーションをとって行っていけたら良いと思います。また、コロナの

影響でいつ販売できるようになるかわからない状況なのでいつでも販売できるよ

うな準備ができるようにしたいなと思いました。 

（文責 S.S） 

 

●CAU● 

今回は、スライドを使用した会社の活動報告を行いました。各部ごとにこれからの

活動予定やこれまでの活動報告をスライドを用いて発表していました。その活動報告

を元に良かった点や反省すべき点をいくつも教えていただきました。良かった点として

挙げられたのは、会社の企業理念などから私達のやる気が感じられた事や、企業の

社会貢献についてのアイディアに具体性があった事などです。反省すべき点として特

に挙げられたのは、これからの活動予定について具体的な計画が示されていなかっ
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た事だったと思います。いつのタイミングで生産を始めるのかや販売活動を行う予定

日など、まだまだ細かいところにおいて決まっていない事が多々ありました。これらの

事について、良かった点はこのまま継続できるように、また反省すべき点はこれから

会社の人達と協力して一つ一つ改善していけるように活動していきたいと思います。 

（文責 A.K） 

 


